

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hiermit wichtige Informationen der vergangenen kurzen Unterrichtswoche und Vorausschauendes.

Corona aktuell – Stufe grün

Alle Schüler:innen wurden an den drei Tagen getestet und auch wir Lehrkräfte haben uns täglich getestet. Insgesamt sind 25 positive Fälle (in der Schule und zu Hause) verteilt über alle Jahrgänge aufgetreten. Aus diesem Grund setzen wir in der nächsten Woche die tägliche Testung fort.

Vocatium-Fachmesse

Für den 10. Schülerjahrgang haben wir am Mittwoch, 16.03., die Teilnahme an der Fachmesse für Ausbildung und Studium "Vocatium" organisiert. Die Fachmesse findet am Max-Delbrück-Centrum für Molekulare Medizin statt.

Känguru-Wettbewerb

Am nächsten Donnerstag, 17.03., nehmen alle Schüler:innen an dem beliebten Känguru-Wettbewerb der Mathematik teil. Der Wettbewerb findet im Klassenverband überwiegend im 1. und 2. Block statt.

Vernissage

Der 12. Schülerjahrgang war unter dem Motto "nachgedacht" künstlerisch wieder sehr kreativ. Wir laden zur Vernissage am Donnerstag, 17.03. um 16 Uhr in die Aula ein.

Ein Galeriegespräch findet am 21.03. um 15 Uhr statt.

Spendenaktion der GSV für die Ukraine – Kuchenbasar am Donnerstag, 17.03.

Die Gesamtschülervertretung möchte am kommenden Donnerstag mit einem Kuchenbasar für die Ukraine Spenden sammeln. Die Schüler:innen freuen sich über Kuchenspenden und alle, die am Donnerstag den Kuchen kaufen.

Jg. 11 - Eine Bitte des Abiball-Teams:

"An die Eltern des 11. Jahrgangs: Der Vorverkauf der Abiball-Tickets hat begonnen und endet am 20.03.2022. Wir (das Abiball-Team) bitten Sie, möglichst zeitnah die Anzahlung für die Karten des Abiballs zu tätigen. https://www.eventbrite.de/e/271907812587

Alle Schüler des 11. Jahrgangs haben das Passwort für den Link bereits erhalten."



Sportbefreiung aus gesundheitlichen Gründen

Wir möchten nochmals auf das Prozedere für Sportbefreiungen aus gesundheitlichen Gründen hinweisen:

Für einen Zeitraum bis zu 4 Wochen richten Sie bitte den Antrag an die Sportlehrkraft, für einen Zeitraum darüber hinaus ist die Schulleitung zuständig. In den Sportstunden besteht jedoch Anwesenheitspflicht. Der Schüler oder die Schülerin nimmt an theoretischen Unterweisungen teil oder kann zu Aufgaben der Unterrichtsorganisation (z.B. Schiedsrichteraufgaben) herangezogen werden.

Weitere Termine

14.03., 15.00 Uhr Sitzung der Essenkommission

16.03. Stammtisch Förderverein

01.04. Studientag der Lehrkräfte – kein Unterricht

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann